

Gibran Ajarkan Siswa Selesaikan Materi Pelajaran Sekolah Pakai AI, Netizen: Kok Diajarin Curang

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 18/03/2025



ORINEWS.id – Dalam sebuah postingan video terlihat Gibran ajarkan siswa selesaikan soal sekolah pakai AI atau Artificial Intelligence.

[Gibran Rakabuming Raka](#) yang merupakan Wakil Presiden RI terlihat memberikan pidatonya di depan kelas salah satu sekolah.

Diketahui video tersebut merupakan rekaman saat Gibran meninjau kegiatan Pandai (Program Nasional Digital AI) di SMA Negeri 66 Jakarta, Jalan Bango III No. 71, Pondok Labu, Kecamatan Cilandak, Jakarta Selatan, Rabu 12 Maret 2025 lalu.

Gibran menyampaikan jika biasanya kalau menyelesaikan soal mata pelajaran hanya dalam 5-10 menit, namun dengan AI bisa menyelesaikan soal tersebut hanya dalam waktu 1 menit.

“Ini jalan pintas, namun kalian harus tetap mengikuti formula-formula yang di suggest oleh AI-nya,” tambahnya.

Dalam kesempatan itu Gibran juga sempat menyampaikan jika AI itu nggak akan menggantikan manusia, namun tetap harus beradaptasi.

“Tapi manusia yang enggak mau pake AI, yang enggak mau beradaptasi, yang enggak mau berkembang, itu nanti akan dikalahkan oleh manusia yang memanfaatkan AI,” imbuhnya menegaskan.

Diketahui AI atau Artificial Intelligence adalah teknologi yang memungkinkan komputer serta mesin untuk mensimulasikan kecerdasan manusia, seperti belajar, bernalar, dan membuat keputusan.

Video Gibran memberikan saran pada anak sekolah untuk menggunakan AI langsung mendapatkan tanggapan dari netizen.

Pasalnya netizen khawatir jika murid sekolah menggunakan AI maka mereka akan malas belajar dan berpikir untuk menyelesaikan soal.

Bahkan kekhawatiran mereka dengan AI maka murid sekolah akan semakin malas belajar dan mencari tahu tentang berbagai permasalahan serta jadi bergantung pada AI.

“Waduh. amit amit jabang bayi. Jangan sampai Wapres masuk sekolahne aanakku,” tulis Novi Ardeani dengan akun X@novieardeanne.

“Ngasih tau anak sekarang beda sama anak jaman dulu. Anak sekarang membaca menulis itu sudah terbilang males. Kebanyakan waktunya maen Games,” tambahnya.

“Nulis tangan, buku catatan sudah banyak berkurang. Ngga kayak anak dulu. Lah kita aja ngajarin biar ngga males mikir,” tulisnya.

“Lagi ngajari siswa menggunakan “jalan ninja-ku” ..., Harsmandengan akun @fermano_hars ikut mengomentari.

Selian itu netizen juga mempertanyakan kapan Gibran ke kampus untuk bertukar pendapat dengan mahasiswa.

“Kapan kekampus ditunggu mahasiswa.. Terus mau dibawa kmana negri ini..?, tulis akun @Irdashal.

“Di hadapan para mahasiswa dong mas wapres. Ke kampus kampus universitas Bukan yang sepi dan gak ada orang nya. Kek waktu itu. Sampe sekarang belum,” tambahn akun @B51567781.

“lah, bijimana itu, anak-anak diajarin supaya punya kualitas seperti dirinya. Sekolah tuh belajar upgrade pengetahuan, kalau tugas sekolah pakai AI bagaimana bisa memahami?,” Jund dengan akun @Jundiws ikut mengomentari.

Sedangkan netizen lainnya mempertanyakan apakah saat ujian bisa bawa gadget jika akan menyelesaikan soal menggunakan AI.

“Emg boleh ya ujian bisa bawa gadget? Trus diarahkan lg jawab soal ujian dngn bantuan AI, astaga...mestinya anak sekolah tdk boleh pakai bantuan AI dlm belajar...krn nanti siswa akan jd malas dan bodoh, apa mau bodoh sperti wapres?,” tulis akun @adennlaw.[source:disway]